

# “Gobierno cubano libre” crearán en Guantánamo



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**DECLINA COMENTAR.** Ginebra, Suiza, agosto 20 (AP). El ministro del petróleo de Libia, Abbsalam Mohammed Zagar, brazo levantado, declinó hacer comentarios sobre el combate de los dos aviones libios en el Mediterráneo, que fueron derribados por cazas norteamericanos, anteaer.

## No hay acuerdos sobre el precio del petróleo

Ginebra, agosto 20 (Latin-Reuters). Los principales países productores de petróleo se hallaban hoy estancados en una disputa sobre precios y los ministros de Hidrocarburos, exhortaban a los jefes de Estado y gobierno a buscar una solución.

Subroto, presidente actual de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), dijo que los 13 ministros se encontraron con "arenas movedizas", en su búsqueda de un precio unificado de base y se reunirían nuevamente mañana.

Tras cuatro jornadas de negociaciones, el ministro de Hidrocarburos de Arabia Saudita, Ahmed Zaki Yamani, dijo que no podría elevar su precio más allá de 34 dólares por barril, desde su nivel ac-

tual de 32 dólares. Entretanto, otros miembros de OPEP que alinearon sus tarifas sobre una plataforma de 36 dólares, se negaron a reducir sus precios.

Arabia Saudita, el mayor exportador mundial de petróleo, ha estado presionando para subir su precio —el menor de la OPEP— para ayudar que otros miembros mantengan su cuota de un mercado mundial saturado.

"Nos hemos encontrado con arenas movedizas", dijo Subroto, el ministro de Recursos Petroleros de Indonesia, al anunciar un receso de la reunión de la OPEP hasta mañana.

**Piden instrucciones.** "Nuevamente hemos pedido instrucciones a nuestros gobiernos y la intención es solicitar a los

Pasa a la página 43

Washington, D. C., agosto 20 (AP). El líder de un grupo de exiliados cubanos dijo que ni el servicio de guardacostas norteamericano ni la tormenta tropical "Dennis" han frustrado sus esperanzas de efectuar con éxito una "invasión pacífica" de la base naval de la marina norteamericana en Guantánamo, Cuba.

"Hay tres embarcaciones de 24 metros de eslora cada una, listas para partir desde el Río Miami, tan pronto como mejoren las condiciones del tiempo en el Estrecho de la Florida", dijo ayer en rueda de prensa Wilfredo Navarro, jefe del grupo "Cubanos Unidos".

"Y hay (otras) cuatro embarcaciones situadas en un punto entre Haití y República Dominicana, que aguardan el arribo de otras desde Centroamérica", agregó Navarro, que vive en Miami, Florida.

La semana pasada el grupo "Cubanos Unidos" intentó en dos ocasiones enviar naves desde Miami, pero

se vieron impedidos de hacerlo por el servicio de guardacostas, o por la tormenta tropical. Navarro dijo que se estaban preparando hasta unos 15 navíos con 3.000 "soldados" a bordo, provenientes de varios países de la región del Caribe.

Agregó que esperaba que el gobierno norteamericano permitiría que las embarcaciones lleguen a Guantánamo y "(podamos) establecer allí nuestra presencia pacíficamente, a fin de lograr el reconocimiento de un gobierno cubano libre en el exilio".

El grupo encabezado, por Navarro, está dispuesto a tratar de obtener para sus propósitos, la asistencia de las Cortes Federales estadounidenses, así como de la Organización de las Naciones Unidas, indicó Navarro, uno de cuyos principales asesores es Frank Sturgis, involucrado en forma destacada en el "Escándalo de Watergate".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**NINA PRODIGIO.** Huddersfield, Inglaterra, agosto 20 (AP). Ruth Lawrence, niña prodigio, tomó a los 9 años exámenes de matemáticas para estudiantes de 18, que pasó con excelencia. Ahora ingresará a la Universidad y será profesora a los 20 años.

## Proyectan tren interoceánico en Honduras

Tegucigalpa, Agosto 20 (AP). El gobierno anunció que estudia un proyecto para construir un ferrocarril interoceánico en Honduras a un costo de 275.4 millones de dólares, elaborado por una compañía norteamericana.

Pasa a la página 43

## NASA demoraría 20 lanzamiento del Transbordador

Washington, agosto 20 (Latin-Reuters). La Administración Nacional de la Aeronáutica y el Espacio de los Estados Unidos (NASA), anunció hoy que podría sufrir una demora el segundo lanzamiento

Pasa a la página 43



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**PILOTO.** Washington, agosto 20 (AP). El Cap. John O'Donnell, presidente de la Asociación Aérea de Pilotos, declaró que la huelga de controladores no afecta a las líneas aéreas, durante conferencia de prensa.

## Hoy comienza congreso del Grupo Cuba Libre

San Juan, Puerto Rico, agosto 20 (AP). El ex presidente colombiano Alfonso López Michelsen encabeza la lista de personalidades que asistirán desde mañana al congreso general en Miami del grupo "Cuba independiente y democrática" (CID), fundado por el ex comandante del Ejército cubano Hubert Matos.

"López Michelsen ha anunciado que estará presente en la convención ge-

neral del CID, y ello constituye un logro para los que combatimos el gobierno de Fidel Castro", dijo Ricardo García Negrin, un ex combatiente de la frustrada invasión de Bahía de Cochinos.

García Negrin anunció que 130 cubanos residentes en Puerto Rico, viajarán mañana a Miami para participar en la convención, incluso el historiador y geógrafo Levi

Pasa a la página 43

## Grupo plagiarista pide Honduras a Costa Rica

Tegucigalpa, agosto 20 (AP). El gobierno de Honduras, pidió a las autoridades de Costa Rica la extradición de un grupo izquierdista, acusado de haber secuestrado aquí en diciembre de 1980 a Paul Vinelli, un prominente banquero de origen italiano, al que liberó tras recibir un rescate de 1.2 millones de dólares, se informó.

El viceminister Ángel Fortín Midence dijo ayer: "esperamos que las auto-

ridades costarricenses colaboren con Honduras para que los supuestos autores de un grave delito sean remitidos a nuestros tribunales de justicia".

Por su parte, el juez criminal de Tegucigalpa, Francisco Mosquera, expresó que la petición está fundamentada en el "Código Bustamante", llamado así en honor de un juriconsulto mexicano que sostuvo que cualquier país puede solicitar a otro

Pasa a la página 43

## Mala fe de "Derechos Humanos" en Argentina

Buenos Aires, 20 agosto (AP). Una enérgica crítica militar contra la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos a la que acusó de mala fe e irresponsabilidad por haber denunciado dos casos de personas supuestamente desaparecidas que luego aparecieron, ha dado la nota de la sensibilizada situación que han generado estos hechos en un país azotado por años de violencia política.

Los casos denunciados como desaparición involucraron a Isabel Beatriz Angel y Bruno Daniel Vetere, la primera, según un comunicado oficial, pasó un día en la casa de su novio sin informar a su familia y el segundo está procesado por presunto homicidio en Buenos Aires.

Las desapariciones fueron denunciadas el 29 de julio, incluso con el

envío de sendos telegramas al ministro del Interior, general Horacio T. Liendo para que esclareciera los hechos. El cuatro de agosto se suministró información oficial sobre ambos supuestos desaparecidos.

El Comando Militar de la provincia de Córdoba, donde residen esas personas, dio a conocer un comunicado en el que calificó de "mala fe" y de "irresponsabilidad" a la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos, por haberse hecho eco de esas denuncias, al tiempo de significar que esas acciones son utilizadas en el exterior, para dar una imagen negativa de la Argentina.

Estos episodios han venido a poner de relieve que, pese a que la violencia política ha sido virtual-

Pasa a la página 43



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**FINAL DE ODISEA.** Toulón, Francia, agosto 20 (AP). La tripulación de una nave francesa (derecha), toma el control de la nave iraní que porta misiles. El comando iraní que fue dominado, preguntó a las autoridades francesas si tendrían asi-

lo político garantizado por Francia. La nave estaba tripulada por un comando iraní rebelde, contrario al Ayatollah Khomeini.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 20)